

PREGUNTA QUE PRESENTA D. JOSÉ LUIS TREBOLLE LARRAZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL VOX, DEL AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES, EN REFERENCIA A LA LICITACIÓN DEL SERVICIO DE GESTIÓN INDIRECTA DE LOS SERVICIOS DEPORTIVOS DEL AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES

EXPONE

La Concesión del servicio de gestión indirecta de los servicios deportivos del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes se encuentra actualmente vencida. El equipo de gobierno anterior de este Ayuntamiento preparó la documentación para una nueva licitación, obteniendo informe favorable de la Oficina Nacional de Evaluación en junio de 2023.

En respuesta a nuestra pregunta en el Pleno Municipal de fecha 19 de octubre de 2023, sobre las gestiones realizadas para la nueva licitación, se nos indicó que la última gestión al respecto data de enero de 2023. Es decir, que ni el equipo de gobierno anterior ni el actual han dado ningún paso para someter a licitación este contrato, que actualmente se encuentra en situación de prórroga.

Una vez aclarado que desde enero de este año no se han realizado gestiones para convocar la nueva licitación, es preciso saber cuáles son los planes del equipo de gobierno al respecto.

PREGUNTA

1. ¿Qué planes tiene el equipo de gobierno en relación con la situación contractual del servicio de gestión indirecta de los servicios deportivos del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes?
2. ¿Cuándo tiene intención el equipo de gobierno de licitar un nuevo contrato?
3. ¿Prevé el equipo de gobierno realizar la eventual futura licitación de acuerdo con el informe de la Oficina Nacional de Evaluación y, si no fuese así, qué cambios pretende realizar?

En San Sebastián de los Reyes 3 de noviembre de 2023